

Vorlesewettbewerb am AEG

Wie immer fand auch dieses Jahr der Vorlesewettbewerb der 6. Klassen statt. Der fachkundigen Jury (bestehend aus zwei Lehrerinnen, zwei Mediotheksmitarbeiterinnen und zwei Schülern aus Jahrgang 11) und dem aufmerksam lauschenden Publikum lasen Maja (6a), Mark (6b), Emma (6c) und Letizia (6d) zunächst aus ihren selbst gewählten Büchern vor ("Die drei !!! Die Geburtstagsdiebe", "Ich, Zeus und die Bande vom Olymp", "Die drei !!! Täter, Tortilla und ganz viel Barcelona" und "Plötzlich unsichtbar"). In der zweiten Runde ging es dann an den unvorbereiteten Text. Dieser entstammte dem Roman "Das geheimnisvolle Internat der besonderen Talente - Baskerville" von Ali Standish. (Natürlich kann man diesen in der Mediothek ausleihen.)

Wie immer war es nicht einfach für die Jury, haben doch alle vier Schüler toll gelesen. Letztendlich entschied sich die Jury für Letizia (6d) als Siegerin. Sie fährt im nächsten Februar zum Stadt-/ Kreisentscheid und vertritt dort das AEG.

Die Schulgemeinschaft gratuliert Letizia sehr herzlich zu ihrem Sieg. Allen möchten wir noch mit auf den Weg geben, dass sie tolle Leistungen vollbracht haben und es sehr mutig ist, sich vor so vielen Menschen auf eine Bühne zu begeben und vorzulesen.

